

# アレルギーっ子家族に寄り添える人でありたい

今年も女性いきいき大賞の募集が始まりました。今回は、第16回女性いきいき大賞で「コーポやまぐち選奨賞」を貰われた「アレルギーっ子の会」の代表 田辺理恵さんにお話を伺いました。

## アレルギーっ子の会

ぱれぼれ  
(山口市)

食物アレルギーの子どもを持つお母さんが主体となり、おしゃべり会や防災イベントの企画・開催などの活動を行っています。「ポレポレ」とは、スワヒリ語で「おひいき」という意味。アレルギーについて理解してもらえるような活動をめざしています。

## 悩みを共有できる場の貴重さ

周南市で生まれ育ち、結婚後に山陽小野

田市へと移り住んだらふう田辺さん。2番目の娘さんが生まれて少し経った頃、ミルクを飲ませると体が赤くなったり、湿疹が出たりするようになったところ。娘の時はなにもなかったので、初めは少し体調が悪いのかな〜くらいに考えていました。けれど、その症状は改善されず、「つか用意の検査で、卵と乳のアレルギーが発覚しました」。当時の子育てを振り返り、娘のひとつた誤食が命にや関わる状況で、神経質になってしまったと話す田辺さん。アレ

ルギーっ子の会は(以下、ぱれぼれ)の活動に参加するようになつたのは、娘さんが小学校1年生になつた頃だったやつです。

「存在は知つていたんですが、遠方だつた」ともおひいきななか足を運べずになりました。一度県外に行つた際、集まつたお母さんたちと話してみて、心が軽くなつたことを覚えています。それからは毎月おしゃべり会に参加。

「ここはなじむ発達していく時代で、同じ悩みを持つ方と交流できる機会はとても貴重でした」。



▲米粉のお好み焼き作りとポリ袋クッキングに挑戦

だわオンラインで開催するなど工夫を凝らしながら継続されております。また、東日本大震災や西日本豪雨をきっかけに「アレルギーっ子の防災」へも田を向かられるようになつた田辺さん。「実際に被災された方が、避難所ではカツ丼・麺や菓子・パンなどが配られるけど、アレルギーを持っていると食べられないものが多くあります」と苦労したことの話を聞き、事前に備えることの大

事さを実感しました。地域の有志と協力して避難所でのアレルギーに配慮した炊き出しへ仕方をまとめた冊子を作成したり、子供たちと防災ワッキシングをしたり、周囲の方に知つてもらつたための活動を続けています。

まずはお気軽にご相談ください!  
▲アレルギーっ子の会  
ぱれぼれ Instagram

お子さんのアレルギーでお悩みの方、活動に参加したい方、下記のインスタグラムのDMよりご相談を受け付けています。

アレルギーっ子の会  
ぱれぼれ代表  
田辺 理恵さん



アレルギーっ子の会は(以下、ぱれぼれ)の活動に参加するようになつたのは、娘さんが小学校1年生になつた頃だったやつです。存在は知つていたのですが、遠方だつた」ともおひいきななか足を運べずになりました。一度県外に行つた際、集まつたお母さんたちと話してみて、心が軽くなつたことを覚えています。それからは毎月おしゃべり会に参加。

「ここはなじむ発達していく時代で、同じ悩みを持つ方と交流できる機会はとても貴重でした」。

だわオンラインで開催するなど工夫を凝らしながら継続されております。また、東日本大震災や西日本豪雨をきっかけに「アレルギーっ子の防災」へも田を向かれるようになつた田辺さん。「実際に被災された方が、避難所ではカツ丼・麺や菓子・パンなどが配られるけど、アレルギーを持っていると食べられないものが多くあります」と苦労したことの話を聞き、事前に備えることの大

事さを実感しました。地域の有志と協力して避難所でのアレルギーに配慮した炊き出しへ仕方をまとめた冊子を作成したり、子供たちと防災ワッキシングをしたり、周囲の方に知つてもらつたための活動を続けています。

まずはお気軽にご相談ください!



▲アレルギーっ子の会  
ぱれぼれ Instagram

お子さんのアレルギーでお悩みの方、活動に参加したい方、下記のインスタグラムのDMよりご相談を受け付けています。

まずはお気軽にご相談ください!

▲アレルギーっ子の会  
ぱれぼれ Instagram